

Grüne Ärztinnen und Ärzte
Mariahilferstraße 91/6
1060 Wien

Zur Vollversammlung der Ärztekammer für Wien am 9. Dezember 2014 stellen die MandatarInnen der Fraktion Grüne Ärztinnen und Ärzte folgenden Antrag:

Die Vollversammlung der Ärztekammer für Wien möge beschließen:

Die Vollversammlung der Ärztekammer für Wien appelliert an die legitimierten und bestellten ärztlichen Arbeitszeitvertreter in dem dafür vorgesehenen Gremium, die kommende Betriebsvereinbarung vorerst nur für den kürzestmöglichen Zeitraum zu unterschreiben, längstens für zwei Monate.

Begründung:

Angestrebt wird eine verbindliche Absichtserklärung dienstgeberseitig sprich des KAV zu erwirken. Es ist zu befürchten, dass die bevorstehenden Wiener Landtagswahl, bereits im Mai stattfinden wird und dieses Thema durch den Wahlkampf von allen Fraktionen instrumentalisiert wird, sodass ein konstruktiver Verhandlungsprozess negativ beeinflusst werden könnte.

Dr. Walter Löffler